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学校評価アンケートのお礼と結果について（お知らせ）  

立春の候、保護者の皆様にはますますご清祥のこととお喜び申し上げます。 

さて、保護者の皆様にはご多用の中、学校評価アンケートにご協力いただきありがとうござ

いました。 

つきましては、下記のとおり、アンケートの集計結果をお知らせいたします。さらによりよ

い学校を目指し、家庭と学校がより一層の信頼関係が深まるよう努力してまいります。 

 

                  記 

          

     「よりよい学校づくりを目指して」 集計結果  

Ａ:そう思う Ｂ:まあそう思う Ｃ:あまりそう思わない Ｄ:そう思わない  Ｅ:分からない 



令和５年度保護者アンケート「よりよい学校づくりを目指して」記述（一部抜粋） 

 

【学校への感謝の言葉】 

〇タブレットでの宿題をしてる様子をみてると、親よりパソコン操作に詳しく、入力 

する速度も速い。知らぬ間に成長したな、学校でしっかり学んでいるんだな…と感 

心する日々です。 

〇よく学校での出来事、友達と遊んだ話を良く話してくれるので、人間関係は安心し 

てます。勉強は付いて行けてるか心配です。 

〇毎日楽しそうに学校へ通えていますし、学校であった事を楽しそうに話してくれま 

す。これが一番難しい事だと思うので、私たち親は安心して送り出すことができて 

います。ありがとうございます。 

〇昨年より、帰宅後の音読、宿題、時間割の流れがスムーズなり、帰宅後のリズムが 

ついてきたように思います。 

〇毎日楽しかったことを話してくれます。やってみたいことがたくさんあり、自分で 

試行錯誤しながら準備して挑戦する姿が嬉しいなと思います。チャレンジする気持 

ちを大切にしてたくさん褒めてくださる先生方に感謝申し上げます。 

〇ここ最近で、大人の人に敬語が使えるようになって、少し驚き半分、成長したのだ 

なと嬉しかったです。先生方のご指導のおかげと思います。今後ともよろしくお願 

い致します。 

〇心や体が強くなってきた。自分の気持ちや意見を言葉で伝えられるようになってき 

た。 

〇今年度から意欲的な姿勢が見られる頻度が増しています。担任の先生の声の掛け方 

の効果によるものかと思います。いつも感謝しております。 

【あいさつについて】 

▲朝の登校の時の旗当番の方やすれ違う方へのあいさつがあまり出来ていない子供 

もいます。会釈だけでもいいので、気持ち良いあいさつをしてほしいです。 

▲旗振り当番をしているとき、あいさつが元気ない子がいたり、しない子もいるので 

残念だなと思う時があります。もちろん元気よく笑顔であいさつしてくれる子もた 

くさんいます。低学年ほどよくあいさつが出来ています。 

▲旗当番で、立っていてもいつもあいさつしない子がほとんどで、こちらからあいさ 

つしてるのに無視、ましてやウォーキング中の方が旗当番に立っている私にあいさ 

つした後にすぐその子達とすれ違われていあいさつされたのに無視だったので流 

石にそれはないだろうと思いました。 

【安全について】 

▲特に、下校中に見受けますが、畑に入って遊んだりして危ないし大事な作物が傷つ

けたりしたら大変なので、絶対にやめて下さい。 

★参加の少ない講演会より、自転車安全教室など子どもたちのために頻繁に取り入れ

てほしい。 

★徒歩での登校を推奨していただきたい。 

★集団登校にして欲しい。友達と会わなければ 1 人になってしまうからとても心配。

北小が集団登校をしているのを見かけると羨ましいと思う。 

★もし可能であれば、曜日ごとに下校時間を毎週統一してほしい。毎週下校時間を統

一してもらえると、予定がたてやすい。 

 

ご意見いただきました、よかった点についてはよりよくなるように、課題について

は対策を考えて改善できるように子供たちに指導をしていきたいと思います。お忙し

い中に、気づきの入力ありがとうございました。 


